
 
 
Dekadenstrategie Handlungsfeld 2 der Bünde 
Ergebnisprotokoll Sitzung 12.09.2022; 15:00 – 15:30 Uhr  
 
 
Teilnehmer*innen:  Karen Leiding, Robin Schneegaß, Reinhard Ulbrich, Max Beuys, Jürgen 
Kreyer, Jonas Stratmann, Alina Herre 
 
Begrüßung aller Teilnehmer*innen  
 
 
Bericht von der Reflexionstagung am 01.09.2022 in Duisburg 

 Vom Handlungsfeld 2 haben Karen Leiding, Robin Schneegaß, Henning Peuters, 
Reinhard Ulbrich, Jonas Stratmann und Alina Herre an der Tagung teilgenommen 

 Die Teilnehmer*innen berichten dem Rest des Teams von einer gelungenen 
Veranstaltung mit einem guten und interessanten Austausch, insbesondere auch mit 
den anderen bisher gestarteten Handlungsfeldern 

 Es sind gute Ergebnisse entstanden, das Protokoll vom Team Dekadenstrategie wird 
nachgereicht  

 
Blick auf die AGs 
Politikfähigkeit der Bünde – Erstellung von Grundlagen für die Entwicklung von 
Pakten/Vereinbarungen für den Sport auf lokaler Ebene  

 Reinhard Ulbrich berichtet von dem ersten Treffen der AG am 23.08.2022 

 Aufgabe der AG ist die Entwicklung von einzelnen Modulen/Pakten für den Sport 

 Es wurden zudem noch weitere aktuelle Themen diskutiert (z.B. Corona/Energiekrise) 

 Der Themenspeicher der AG wurde um das Thema „Aufnahme des organisierten 
Sport in der Landesverfassung“ ergänzt 

 Das nächste AG-Treffen findet am 20.09.2022 statt 
 
Formate für den kollegialen Austausch weiterentwickeln und fördern 

 Robin Schneegaß berichtet von dem ersten Treffen der AG am 06.09.2022 

 Die AG will zunächst eine Bestandsaufnahme machen welche Formate es bereits 
gibt z.B. auch auf regionaler Ebene. Anschließend sollen weitere Formate entwickelt 
werden. 

 Die Ergebnisse sollen mit denen der Verbände aus HF 1 abgeglichen werden. 
 

Gemeinsame AG Bünde und Verbände 

 Die AG trifft sich zum ersten Mal am 28.09.2022 
 
Aus- und Fortbildungsprogramm des LSB NRW für haupt- und ehrenamtliche 
Mitarbeiter*innen weiterentwickeln 

 Weitere Teilnehmer werden noch angefragt 

 In der nächsten Sitzung des Start-Handlungsfeld-Teams soll der Steckbrief ausgefüllt 
werden damit die AG starten kann 

 
Organisatorisches 

 Der Start in die Arbeit ist umgesetzt und die ersten AGs haben ihre Arbeit 
aufgenommen. Das Start-HF-Team verständigt sich darauf, dass ab Oktober ein 
Treffen alle vier Wochen ausreichend ist. 

 Am Ende des Jahres sollen die bisherige Arbeit und die Ergebnisse resümiert werden 

 Im Januar 2023 sollen dann die nächsten Themen proirisiert und auf den Weg 
gebracht werden 


